
Communiqué

Crue des eaux – rivière Noire Retour à la normale

Saint-Damien, le 18 avril 2024. – La municipalité de Saint-Damien tient à informer la population que la crue des eaux est maintenant terminée. Depuis dimanche, nous remarquons une tendance à la baisse et au moment d’écrire ces lignes, on constate que l’eau est complètement résorbée de tous les chemins.

À la suite de la période d’inondations de cette fin de semaine, certains de nos chemins municipaux ont besoin de réparations mineures. L’équipe des travaux publics s’affaire à la tâche, si ce n’est pas déjà terminé.

Pont de la route 347. L’eau ayant atteint le tablier du pont de la route 347, enjambant la rivière Noire, celui-ci dû subir une inspection. Ceci étant fait, le MTMD a pu autoriser la réouverture à la circulation comme elle était avant, soit en alternance.

Voici quelques adresses pratiques à conserver :

- Vigilance – surveillance de la crue des eaux : <https://vigilance.geo.msp.gouv.qc.ca/>
- Québec 511 : <https://www.quebec511.info/fr/Default.aspx>

– 30 –

Source : Municipalité de Saint-Damien
450 835-3419
www.st-damien.com